

LA CONVOCATORIA ENI ABRIRÁ EN ENERO

El Comité de Seguimiento del Programa ENI se reunirá los días 14 y 15 de diciembre y, previsiblemente la convocatoria de proyectos estándar se lanzará en el mes de enero 2017 con un plazo para presentar los proyectos de 90 días.

Los proyectos estándar tendrán un carácter de demostración, proporcionando ejemplos pilotos en un campo específico de especialización, garantizando al mismo tiempo la creación de redes entre las partes interesadas.

Los objetivos generales que se persiguen son los de promover el desarrollo económico y social y responder a los desafíos comunes en medio ambiente.

Desde 2014, el Instrumento de Vecindad Europeo (ENI) ha sustituido al Instrumento Europeo de Vecindad y Asociación (ENPI). El ENI se ejecutará hasta 2020 proporcionando el marco de financiación para las relaciones entre la Unión Europea (UE) y los países asociados bajo la renovada Política de Vecindad Europea (ENP).

Más información:

<http://www.enpicbmed.eu/>

NUEVA CONVOCATORIA ERASMUS+ CON UN 13% MÁS DE PRESUPUESTO



La Comisión Europea ha presentado la convocatoria para 2017 del programa Erasmus+ de educación, formación, juventud y deporte, que contará con un presupuesto de 2.500 millones de euros, lo que supone un incremento de la dotación en un 13% en relación

con la convocatoria anterior. El aumento del presupuesto es un reconocimiento del impacto positivo del programa sobre la vida y proyectos personales de los europeos.

El programa beneficiará a los estudiantes Erasmus, así como a maestros, aprendices, voluntarios y jóvenes que participen en proyectos deportivos. Asimismo, se apoyará la cooperación entre las instituciones educativas, organizaciones juveniles y empresas. Al igual que en 2016, se dará prioridad a los proyectos que promueven la inclusión social.

Además, como principal novedad además del incremento presupuestario, en 2017 parte de los fondos también se utilizarán para implementar el “Cuerpo Europeo de Solidaridad”, cuyo objetivo es promover el voluntariado de los europeos donde más se necesite su ayuda, a fin de responder a situaciones de crisis.

Más información: <http://www.erasmusplus.gob.es/>

SOLO 15 PAÍSES DE LOS 28 FORMARÁN PARTE DEL SISTEMA DE GARANTÍA JUVENIL

Tras el lanzamiento en 2013 de la Iniciativa de Garantía Juvenil su extensión, tras la creación de 1,4 millones de empleos para jóvenes, solo se aplicará a los 15 Estados miembros que continúan con un paro juvenil superior al 25%. España

continúa entre el grupo de países que seguirán formando parte de la herramienta financiera de la Comisión Europea dotada de 6.400 millones de euros.

En el plan anterior España recibió aproximadamente un tercio del total de los fondos. En este nuevo tramo de la ayuda, que contará con una dotación de mil millones de euros extra, las proporciones cambiarán puesto que los países beneficiarios pasarán de 22 a 15 gracias a que algunos Estados miembros han reducido considerablemente su porcentaje de desempleo juvenil.

La medida también contará con otros mil millones de euros procedentes del Fondo Social Europeo. El objetivo es apoyar el empleo juvenil hasta 2020 en los Estados más afectados por el desempleo juvenil.

Modernización del Europass

La Comisión también ha propuesto recientemente la modernización del modelo de currículum vitae europeo, el Europass, para simplificar y modernizar sus herramientas. La intención del Ejecutivo comunitario es también incluir información sobre las tendencias del mercado laboral y las necesidades de las empresas en materia de capacidades profesionales.

El nuevo marco de Europass se enlazará con otros instrumentos de empleo, educación y formación para facilitar el intercambio de información y ofrecer servicios más integrados.

Así, entre las novedades se incluirán herramientas en línea mejoradas para crear CV y perfiles de capacidades, mecanismos gratuitos de autoevaluación, información personalizada sobre oportunidades de aprendizaje en toda Europa y apoyo e información para facilitar el reconocimiento de las cualificaciones.

Más información: <http://ec.europa.eu/social/main.jsp?catId=1079>

URBACT LANZA EN DICIEMBRE SU CONVOCATORIA DE BUENAS PRÁCTICAS



El Comité de Seguimiento de URBACT acordó el lanzamiento en el mes de diciembre de un nuevo tipo de convocatoria para la selección de buenas prácticas. Basándose en las soluciones urbanas de Europa, la convocatoria tiene por objeto establecer un conjunto de buenas prácticas europeas que puedan ser comprendidas, adaptadas y reutilizadas por toda Europa y más allá. El objetivo es seleccionar buenas prácticas que aborden desafíos complejos en entornos urbanos utilizando el enfoque integrado y participativo para la resolución de problemas.

URBACT, el programa europeo en pro del desarrollo sostenible integrado, amplía este año su repertorio de herramientas de apoyo a las ciudades, con la introducción de las redes de transferencia de buenas prácticas. Las nuevas redes construirán su asociación en torno a un ejemplo establecido de buenas prácticas, una solución ya existente con potencial de transferencia.

Las buenas prácticas seleccionadas serán analizadas, explicadas y exhibidas ampliamente. Las ciudades de Buenas Prácticas de URBACT tendrán la oportunidad de obtener el reconocimiento europeo, a la vez que la oportunidad de mejorar sus herramientas al servirse de los conocimientos de los expertos de URBACT. Las ciudades que lideren el consorcio ejercerán de mentores y dirigirán las Redes de Transferencia, involucrando a las ciudades interesadas en importar los conceptos.

Más información: www.urbact.eu

SUDOE PREPARA PARA 2017 SU SEGUNDA CONVOCATORIA



La Secretaría conjunta del programa Interreg Sudoe está preparando la segunda convocatoria de proyectos. De acuerdo con el calendario de las convocatorias establecido, esta segunda convocatoria se abrirá durante el primer trimestre de 2017. Los ejes prioritarios 1 Investigación e innovación y 5 Medio ambiente y eficiencia de recursos serán los únicos Ejes abiertos para esta convocatoria.

La información relativa al contenido de esta nueva convocatoria, así como el importe de ayuda FEDER disponible, el calendario o los criterios de admisibilidad y selección serán anunciados posteriormente. La Secretaría está trabajando en nuevas herramientas, así como en el evento de presentación de la segunda convocatoria. En enero de 2017 se comunicará más información al respecto.

El Programa Interreg Sudoe apoya el desarrollo regional en el sudoeste de Europa financiando proyectos transnacionales a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER). El Programa promueve la cooperación transnacional para resolver problemas comunes a las regiones del sudoeste europeo, como la baja inversión en investigación y desarrollo, la baja competitividad de la pequeña y mediana empresa y la exposición al cambio climático y a riesgos ambientales.

Más información: <http://www.interreg-sudoe.eu/>

LA COMISIÓN Y EL FEI DESTINARÁN MÁS DE 1.000 MILLONES DE EUROS EN MICROCRÉDITOS

El Fondo Europeo de Inversiones (FEI), la Comisión y los proveedores de microfinanzas han acordado movilizar más de 1.000 millones de euros en microcréditos para intensificar el apoyo a los emprendedores en la EU.

Estas ayudas serán destinadas a microempresarios, grupos minoritarios autónomos, jóvenes, mujeres y comunidades rurales, donde las microfinanzas pueden impulsar el empleo, la integración, la salud, la vivienda social y la educación. Se enmarcan dentro del Programa para el Empleo y la Innovación Social (EASI).

Según los datos de la Comisión, más de 100 acuerdos con proveedores de microfinanzas se han firmado para apoyar a más de 100.000 microempresarios en 23 estados de la UE, desde que la Unión Europea intensificó su apoyo a los microempresarios.

Desde el lanzamiento del EASI, el FEI ha firmado ya 33 operaciones en 18 países, generando 660 millones de euros de financiación a más de 50.000 microempresas y empresas sociales.

Por otro lado, el FEI no proporcionará apoyo financiero directo a las empresas y micro-prestatarios, pero facilitará la gestión a través de intermediarios financieros locales, tales como las microfinanzas, finanzas sociales y las instituciones de garantía, así como los bancos que operan en toda la UE y otros países que participan en el programa EASI.

Más información: <http://ec.europa.eu/social/main.jsp?catId=1081>

CONVOCATORIA DE PROPUESTAS PARA FOMENTAR LA CAPACIDAD EMPRESARIAL DE LOS JÓVENES MIGRANTES



La Comisión Europea ha publicado una Convocatoria de propuestas para “Fomentar la capacidad empresarial de los jóvenes migrantes”. La iniciativa se centra en dar información, formación y apoyo a los migrantes, especialmente los más jóvenes, con el fin de ayudarles a establecer su propio negocio.

El alcance de esta iniciativa cubre medidas de apoyo empresarial dirigidas específicamente a los migrantes, así como aquellas medidas que están disponibles para la población en general. En este último caso, sin embargo, la atención debe centrarse exclusivamente en las intervenciones que apoyan el

acceso de los inmigrantes a los servicios empresariales para la población en general, y sobre las acciones para la población en general que prevé disposiciones y servicios específicos para los migrantes (por ejemplo, un curso de formación impartido en varios idiomas, etc.).

Los proyectos objeto de ayuda en esta convocatoria deberán incluir los siguientes tipos de acciones:

- Paquete de Trabajo 1: Identificación de potenciales empresarios migrantes
- Paquete de Trabajo 2: Educación y Formación
- Paquete de Trabajo 3: Sistemas de tutoría para empresarios migrantes
- Paquete de trabajo 4: Dimensión horizontal: la cooperación transfronteriza y el intercambio de mejores prácticas

El plazo de presentación de solicitudes finaliza el 30 de noviembre de 2016.

Más información:

http://ec.europa.eu/growth/tools-databases/newsroom/cf/itemdetail.cfm?item_id=8916&lang=esdescripci%C3%B3n%20y%20objetivos

NOVI SAD, CAPITAL EUROPEA DE LA CULTURA EN 2021



EUROPEAN CAPITAL
OF CULTURE

La ciudad serbia de Novi Sad ha sido seleccionada como Capital Europea de la Cultura para el año 2021. Es la primera vez que se otorga esta distinción a una localidad de un país candidato a la adhesión a la UE. La convocatoria forma parte de una iniciativa de la UE para proteger y promover la diversidad de culturas en Europa. Las Capitales Europeas de la Cultura de 2016 son: Donostia-San Sebastián y Wrocław (Polonia)

En abril de 2014 el Parlamento Europeo y el Consejo adoptaron un nuevo marco de la iniciativa para después de 2019, que incluye la lista cronológica de los Estados miembros que pueden ostentar el título de 2020 a 2033. En 2020 les corresponde a Croacia e Irlanda, que comenzaron sus concursos respectivos en junio y en diciembre de 2014.

El nuevo marco permite que, a partir de 2021, cada tres años ostente el título una ciudad de un país candidato o candidato potencial a la adhesión a la UE, que se seleccionará mediante concurso abierto. Dicho de otro modo, podrán competir ciudades de varios países.

Las ciudades predecesoras ya están asignadas también. En 2017 ostentarán el cargo Aarhus (Dinamarca) y Pafos (Chipre) en 2018 Leeuwarden (Países Bajos) y La Valeta (Malta) Plovdiv (Bulgaria) y Matera (Italia) y en 2020 Rijeka (Croacia) y Galway (Irlanda).

Más información: https://ec.europa.eu/programmes/creative-europe/actions/capitals-culture_es

Póngase en contacto con nosotros

AGENCIA LOCAL DE DESARROLLO ECONÓMICO Y SOCIAL DE ALICANTE

Persona de contacto: D^a Bárbara González de Haro

Email: barbara.haro@alicante-ayto.es

Calle Jorge Juan 21

03002 Alicante

EVENTOS DE INTERÉS

La política de cohesión de la UE: puntos de vista académicos sobre la forma en que se rige

Bruselas (Bélgica), 9 de noviembre de 2016.

Más información: barbara.haro@alicante-ayto.es

Semana internacional de la seguridad de los productos

Bruselas (Bélgica), 14 al 18 noviembre de 2016.

Más información: barbara.haro@alicante-ayto.es

Semana europea de las microfinanzas

Neumünster (Luxemburgo), 16 al 18 noviembre de 2016.

Más información: barbara.haro@alicante-ayto.es

Cambiando las condiciones de trabajo en Europa: moviéndonos hacia un trabajo mejor

Bruselas (Bélgica), 17 noviembre de 2016.

Más información: barbara.haro@alicante-ayto.es

Integración en el mercado laboral de la UE de los solicitantes de asilo y refugiados

Berlín (Alemania), 28 y 29 de noviembre de 2016.

Más información: barbara.haro@alicante-ayto.es

10º Foro Europeo sobre los derechos de los niños: la protección de los niños en la inmigración

Berlín (Alemania), 29 y 30 de noviembre de 2016.

Más información: barbara.haro@alicante-ayto.es

